

CHANTAL SUTHERLAND VOLVIÓ A GANAR CON EL "VELOCISTA" SUPER CHOW



La canadiense Chantal Sutherland, participa del "meeting" de verano en "Monmouth Park", luego de su paso por Dubái.

El domingo volvió a correr a Super Chow (Lord Nelson), un velocista al que viene montando desde que este ejemplar tenía tres años.

Lo hizo en la prueba clásica "Get Serious Stakes" que se corrió sobre la pista principal, una competencia inicialmente pactada sobre pasto, pero que la lluvia cambió los planes.

El pupilo de Jorge Delgado, estuvo impecable, sin importarle el fango. Para el venezolano las carreras con pocos participantes le parecen más complicadas que las numerosas.

El conocimiento de Chan-

tal, sobre Super Chow, ayudó a planificar las estrategias para correrlo en punta o seguir a River Dog. Sucedió lo segundo y Super Chow

atacó en la curva al puntero, al que desplazó con facilidad.

Cruzó la sentencia con una diferencia de casi dos cuerpos sobre Downtownchalybrown y tercero River Dog, agotado.

Esta fue la cuarta victoria de Chantal montando a Super Chow en sus recientes cinco compromisos. El caballo que fue adquirido en \$ 75.000 por el "Lea Farms LLC", completó en premios \$ 957.146. Delgado aún no pierde las esperanzas de verlo correr sobre

grama a su caballo. Chantal, tiene en su carrera 1.247 primeros y llegó a los \$ 59'316.198 en sumas ganadas.

